



VERLAG KARL ALBER



Gottlob Benjamin Jäsche: Liebe und Glaube

Morgengedanken An meine Sally, die Verklärte
Mit Einführung, Kommentar und einem Essay
von Heiner Schwenke

Herausgegeben von Dr. Dr. Heiner Schwenke

2022, 162 S., geb., 34,- €

ISBN 978-3-495-99977-6

(*Transzendente Erfahrungen – Phänomene und Deutungen*,
Bd. 4)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99977-6

Seit Kants Träumen eines Geistersehers sind Begegnungen mit Verstorbenen philosophisch diskreditiert. Es entbehrt nicht der Ironie, dass ein Anhänger und Vertrauter Kants, Gottlob Benjamin Jäsche, ein solches Erlebnis mit seiner verstorbenen Frau Sally hatte, das ihn tief und nachhaltig beeindruckte. Im hier erstmals edierten Nachlassmanuskript *Liebe und Glaube*, begonnen 1808, reflektiert Jäsche sein

Erlebnis und verteidigt es gegen Kant und den nachkantischen Idealismus. Der Text wird durch eine Einleitung und einen Stellenkommentar erschlossen. In einem Essay wird Jäsches Erlebnis in den Kontext anderer Nachtodbegegnungen gestellt und die Behandlung dieser verbreiteten, zumeist wohlthätigen Erfahrungsform durch die Philosophie hinterfragt.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Gottlob Benjamin Jäsche: Liebe und Glaube

Morgengedanken An meine Sally, die Verklärte
Mit Einführung, Kommentar und einem Essay
von Heiner Schwenke

Edited by Dr. Dr. Heiner Schwenke

2022, 162 pp., hc., € 34.00

ISBN 978-3-495-99977-6

(*Transzendente Erfahrungen – Phänomene und Deutungen*,
vol. 4)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99977-6

Ever since Kant's *Dreams of a Spirit Seer*, encounters with the deceased have been discredited by philosophy. It is not without irony that a follower and confidant of Kant, Gottlob Benjamin Jäsche, had such an experience with his deceased wife Sally. It made a deep and lasting impression on him. In the posthumous manuscript *Liebe und Glaube* (Love and Faith), begun in 1808 and edited here for the first time, Jäsche

reflects on his experience and defends it against both Kant and post-Kantian idealism. The text is made accessible through an introduction and commentary. An essay places Jäsche's experience in the context of other after-death encounters and questions philosophy's treatment of this common, mostly beneficial form of experience.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

